

El Financiero

S&P sube calificación de crédito de Colombia a 'BBB'

Finanzas - Miércoles, 24 de Abril de 2013 13:04

digg



[Bloomberg]

La calificadora también revisó las perspectivas del país a 'estable' desde 'positiva'.

Nueva York.- **Standard & Poor's** subió la calificación soberana de crédito de Colombia a 'BBB' desde 'BBB-', por las buenas perspectivas de crecimiento a largo plazo y la menor vulnerabilidad a los choques externos.

La agencia calificadora de riesgo también revisó las perspectivas del país a 'estable' desde 'positiva'.

"**El gobierno ha aprovechado los precios favorables de las materias primas** en años recientes para implementar cambios estructurales en la política fiscal, establecer un fondo para ahorrar los ingresos provenientes del sector de materias primas que estén por encima de lo presupuestado, mejorar su perfil de deuda y desarrollar sus mercados internos de capital", dijo S&P.

"Esas medidas mejoran la capacidad del emisor soberano para implementar políticas contracíclicas fiscales y de política monetaria en el caso de que haya una caída brusca de los precios de las exportaciones u otros choques externos", agregó la agencia calificadora en un comunicado.

Moody's Investors califica a Colombia en Baa3 con perspectiva estable y Fitch con BBB- con perspectiva positiva.

El ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, dijo que la mejora de la calificación de S&P es una muestra de confianza en la política macroeconómica del Gobierno del presidente Juan Manuel Santos.

"Aumento en la calificación de la deuda soberana colombiana de BBB- a BBB confirma el buen momento de la economía. Credibilidad y confianza", escribió el ministro a través de su cuenta de Twitter.

Una década después de que los bonos de Colombia estuvieran en la categoría de basura, la fortaleza de su economía y los avances en seguridad contra la guerrilla izquierdista ayudaron a que el país recuperara el grado de inversión por parte de las agencias de Wall Street.

Colombia, la cuarta mayor economía de América Latina, había perdido el grado de inversión como consecuencia de la crisis económica de 1999.

El país ha atraído miles de millones de dólares en inversión extranjera directa en la última década por las mejores condiciones de seguridad.

El Producto Interno Bruto de Colombia creció un 4% en 2012, una desaceleración desde el 6.6% de 2011 y para este año el Gobierno espera una expansión de un 4.8%.